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REQUERIMENTO Nº 00223/2013 
  

 
Requer informações referentes às 
denuncias de irregularidades no 
gerenciamento financeiro de 
recursos e prestação de contas da 
“Casa Abrigo Novo Amanhecer”.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que os próprios funcionários questionam o 

gerenciamento financeiro dos recursos e apontam irregularidades nas 
prestações de contas, dos repasses feitos pela Prefeitura; 

 
 CONSIDERANDO que esse tipo de irregularidade, impede a 

entidade de receber novas verbas e a situação crítica que a instituição se 
encontra atualmente; 

 
CONSIDERANDO que a diretoria deverá devolver um montante 

ao município, do qual não dispõe e a entidade esta em eminencia de fechar as 
portas; 

 
CONSIDERANDO que, uma das funções do Poder Legislativo é 

exatamente fiscalizar como e de que forma esse repasse é feito e utilizado; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Quem era o Secretario de Promoção Social, que liberava os 

pagamentos à época das irregularidades? O funcionário em questão faz parte 
do quadro atualmente? 

 
2º) Quem é o atual responsável pelos repasses dentro da 

Secretaria de Promoção Social? 
 
3º) Tendo em vista, o número de pessoas atendidas pela 

entidade,  situação de risco destas pessoas e a falta que um instituto deste 
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porte fará ao município, o que a Administração pode fazer efetivamente a fim 
de ajudar a apurar os fatos ocorridos? 

 
4º) Quais medidas a Secretaria de Promoção Social pretende 

tomar a respeito? 
 
5º) Assim que, acusou a falta de recibos e demais documentos 

na prestação de contas, o repasse já não deveria ter sido interrompido até que 
sanassem as irregularidades? 

 
6º) Tendo em vista que, conforme noticia publicada na pagina 3 

do jornal Diário, em 27 d fevereiro pp. onde o vice presidente da entidade 
confirma a denuncia dos funcionários e se alega inocente, não cabe a 
prefeitura apurar o caso, afinal trata-se de verba pública? 

 
7º) Quem era o responsável pela conferencia das  prestações de 

contas na época e quem efetua esse serviço atualmente?  
 
8º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador está muito preocupado com a situação da 
entidade, visto que, mulheres e crianças em situação de risco, ficarão 
vulneráveis a vagas em outras entidades, situação que já vem ocorrendo.    

 
  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de fevereiro de 2.012. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


